
Herr Gleß stellte den Rollstuhlwanderwegeplan als Baustein zur Umsetzung der 
barrierefreien Stadt Sankt Augustin kurz vor. 
 
Herr Köhler (Fraktion AUFBRUCH!) sagte, damit setze man ein schönes Zeichen dafür, 
dass man die Inklusion von behinderten Menschen sehr ernst nehme. 
 
Frau Burk (SPD-Fraktion) bedankte sich bei der Verwaltung für die gute Arbeit. Sie 
erinnerte daran, dass die Fraktionen SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP vor 
etwa 2 Jahren Haushaltsmittel für den Ausbau barrierefreier Bürgersteige zur Verfügung 
gestellt hätten. Man hoffe, dass der weitere Ausbau stattfinde. Abschließend fragte sie, 
ob eine regelmäßige Aktualisierung des Planes vorgesehen sei und wie man die Bürger 
über den Plan informieren werde.  
 
Herr Gleß antwortete, dass an dem Ausbau gearbeitet werde. Der Plan sei digital 
hinterlegt, so dass Änderungen ständig eingearbeitet werden könnten. Der Plan werde 
ausgelegt und über die städtische Homepage sowie die Presse verbreitet.  


